



258 m<sup>2</sup>

Réf. V0161LM

1 290 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

John Taylor a le plaisir de vous présenter cette magnifique propriété en pierre sèche, située dans le prestigieux triangle d'or du Luberon, offrant un environnement exceptionnel. Cette résidence spacieuse s'étend sur une superficie totale de 258 m<sup>2</sup>, située sur un terrain généreux de 1729 m<sup>2</sup>. Parmi ses nombreux avantages, vous apprécierez l'ouverture automatisée du portail à l'entrée de la propriété, assurant intimité et tranquillité, étant idéalement nichée au bout d'un chemin paisible. Cette élégante Bastide provençale s'étend sur deux niveaux et est superbement exposée plein Sud, baignant ...

John Taylor is delighted to present this magnificent dry stone property, located in the prestigious "triangle d'or" of Luberon, offering an exceptional environment. This spacious residence covers a total area of 258 m<sup>2</sup>, situated on a 1729 m<sup>2</sup> plot of land. Among its numerous advantages, you will appreciate the automated gate opening at the property's entrance, ensuring privacy and tranquility, ideally nestled at the end of a peaceful lane. This elegant Provençal Bastide spans two levels and is beautifully oriented to the south, bathing each room in natural light. The residence is centered around ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

